
市
内
の
話
題
や
出
来
事
な
ど
を
写
真
を
交
え
て
紹
介
し
ま
す
。

My
town
topics

14

25

36
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４
月
10
日
、
市
総
合
運
動
公
園
を
発
着
点
に
、『
は
じ
め
て

サ
イ
ク
リ
ン
グ
in
く
し
ま
2
0
1
6
春
』が
開
催
さ
れ
ま
し

た
。
同
イ
ベ
ン
ト
は
、
自
転
車
人
口
を
増
や
そ
う
と
串
間
市

サ
イ
ク
リ
ン
グ
協
会
が
初
心
者

向
け
に
開
催
し
た
も
の
で
、
雨

に
も
か
か
わ
ら
ず
市
内
外
か
ら

約
50
名
が
参
加
し
ま
し
た
。
参

加
者
は
30
㎞
、
20
㎞
の
2
つ
の

コ
ー
ス
に
分
か
れ
出
発
。
折
り

返
し
地
点
の
お
に
つ
か
農
園
で

は
、
イ
チ
ゴ
狩
り
を
楽
し
ん
だ

り
し
な
が
ら
、
そ
れ
ぞ
れ
の
ペ

ー
ス
で
楽
し
ん
で
い
ま
し
た
。

くす玉を割り事業化を祝う

東九州道
事業化を祝い
セレモニー

安
全
安
心
な
ま
ち
を
目
指
す

　
４
月
１
日・
６
日
、『
春
の
地
域
安
全
運
動
』
の
一
環
と
し

て
、
ニ
シ
ム
タ
前
と
ミ
ネ
サ
キ
前
で
街
頭
キ
ャ
ン
ペ
ー
ン
が

行
わ
れ
ま
し
た
。
キ
ャ
ン
ペ
ー
ン
に
は
安
全
・
安
心
活
動
推

進
モ
デ
ル
地
区
に
指
定
さ
れ
て

い
る
本
町
２
丁
目
の
自
治
会
や

防
犯
協
会
、
串
間
警
察
署
、
市

役
所
な
ど
か
ら
15
名
が
参
加
。

参
加
者
た
ち
は
、
買
い
物
客
に

声
を
掛
け
な
が
ら
、
啓
発
グ
ッ

ズ
や
チ
ラ
シ
な
ど
約
80
セ
ッ
ト

を
手
渡
し
、
空
き
巣
や
車
上
狙

い
、
特
殊
詐
欺
防
止
な
ど
の
呼

び
か
け
を
行
っ
て
い
ま
し
た
。

平成27年度と28年度で本町２丁
目は安全・安心モデル地区に指
定されています。年に４回、４
月と12月にスーパー前でキャン
ペーンを行っていて、今回は地
区から8人が参加しました。声
掛けやチラシなどを配ることで
防犯に役立ってほしいですね。 

地域を守ろう

　
４
月
10
日
、
市
文
化
会
館
で
『
平
成
28
年
度
串
間
市
消
防

団
入
退
団
式
』
が
行
わ
れ
ま
し
た
。
今
年
度
は
、
48
人
が
退

団
、
37
人
が
新
た
に
入
団
し
、
６
３
１
人
体
制
に
。
式
で
は
、

退
団
者
へ
の
感
謝
状
の
授
与
や

辞
令
交
付
が
行
わ
れ
ま
し
た
。

ま
た
、
新
入
団
員
を
代
表
し
、

中
央
分
団
第
4
部
の
清
剛
志
さ

ん
が
「
日
々
訓
練
に
励
み
、
信

頼
さ
れ
る
消
防
団
を
目
指
す
と

と
も
に
、
忠
実
に
業
務
を
遂
行

す
る
」
と
力
強
く
宣
誓
し
、
出

席
団
員
ら
と
共
に
地
域
防
災
へ

の
決
意
を
新
た
に
し
ま
し
た
。

新
た
に
37
名
の
団
員
が
入
団

中央分団第４部に入団しました。
生まれ育った町ではないけど親
が育った町を守りたいという思
いで入団しました。これから市
民の皆さんに信頼される消防団
員を目指して、地域に貢献がで
きるようみんなと協力しながら
頑張っていきたいと思います。

地域に貢献を

中央分団第４部

清
せ い

　 剛
た け

志
し

さん

　４月６日、東九州自動車 
道「日南～油津間（3.2㎞）」

「志布志～夏井間（3.7㎞）」
が新規事業化に採択された
ことを祝う式典が市役所
前で行われ、関係者ら約
１００人が笑顔と拍手で喜
びを分かち合いました。ま
た、事業化を祝う懸垂幕も
市役所に掲げられました。 

　

３
月
26
日
、『
第
５
回
福
島
川
お
花
見
ウ
ォ
ー
キ
ン
グ
』

が
開
催
さ
れ
、
約
１
５
０
人
が
参
加
し
ま
し
た
。「
健
康
増

進
」「
メ
タ
ボ
解
消
」「
医
療
費
削
減
」
を
目
的
に
串
間
元
気

ク
ラ
ブ
が
開
催
し
て
お
り
、
今

年
で
５
回
目
。
参
加
者
は
８
㎞

と
４
㎞
の
コ
ー
ス
に
分
か
れ
蔵

元
橋
河
川
敷
を
出
発
。
福
島
川

沿
い
の
桜
づ
つ
み
ロ
ー
ド
の
桜

は
咲
き
始
め
と
い
っ
た
と
こ
ろ

で
し
た
が
、
参
加
者
た
ち
は
沿

道
の
菜
の
花
や
景
色
を
楽
し
み

な
が
ら
、
思
い
思
い
に
ウ
ォ
ー

キ
ン
グ
を
満
喫
し
て
い
ま
し
た
。

健
康
ウ
ォ
ー
ク
で
春
を
満
喫

いい汗かけた
健康づくり推進員をしているの
で、積極的に参加しています。
今日は風も穏やかで気持ちよく
歩けました。桜が咲いていなか 
ったのは残念でしたが、沿道の
菜の花がとてもきれいでした。
健康のために、もっとたくさん
の人に参加してほしいですね。 

都井地区在住

川
か わ

口
ぐ ち

 美
み

枝
え

子
こ

さん

宗
そ う

　 恵
け い

子
こ

さん

宮崎市在住

和
わ

田
だ

 裕
ひ ろ

美
み

さん

　
４
月
17
日
、
青
松
山
法
泉
寺
で
『
み
か
ん
山
大
師
祭
り
』

が
開
催
さ
れ
ま
し
た
。
熊
本
県
を
中
心
と
し
た
地
震
の
影
響

も
あ
り
、
歌
や
踊
り
な
ど
は
自
粛
し
て
行
わ
れ
ま
せ
ん
で
し

た
が
、
お
に
ぎ
り
や
豚
汁
な
ど

の
食
事
の
振
る
舞
い
や
、
震
災

追
悼
の
思
い
を
込
め
た
琴
の
演

奏
な
ど
も
あ
り
、
多
く
の
人
が

訪
れ
て
い
ま
し
た
。
他
に
四
国

巡
礼
八
十
八
カ
所
に
ち
な
ん
だ

ト
レ
ッ
キ
ン
グ
コ
ー
ス
も
整
備

さ
れ
て
い
て
、
参
加
し
た
皆
さ

ん
は
汗
を
か
き
な
が
ら
急
な
山

道
を
登
り
楽
し
ん
で
い
ま
し
た
。

石
仏
に
会
い
に
来
ま
せ
ん
か 

たまたま串間に帰ってきたら、
お祭りがあるということで家族
で参加しました。この場所は、
母が私を妊娠している時、お坊
さんにお腹をさすってもらった
お寺ということもあり、きれい
になっていてうれしかったです。
お祭りも盛大で楽しかったです。

整備に驚いた

宮崎市在住

盛
も り

田
た

 真
ま

央
お

さん

福島地区・本町 2 丁目自治会長

林
はやし

　 洋
よ う

一
い ち

さん

都井小学校

ドリーム６の皆さん

サ
イ
ク
リ
ン
グ
の
魅
力
満
喫

自転車に夢中
宮崎市からの参加です。ロード
バイクを購入したお店でイベン
トを知り、友だちと参加しまし
た。雨が降ったのは残念だけど、
中止にならなくてよかったです。
自転車歴は約半年。いつも一人
で走っているのですが、初めて
大勢で走れて楽しかったです。

都井岬へ訪れた皇太子さま

皇太子さま
ご来串
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４
月
３
日
、
市
総
合
運
動
公
園
で
『
第
３
回
串
間
さ
く
ら

リ
レ
ー
マ
ラ
ソ
ン
』
が
開
か
れ
ま
し
た
。
10
チ
ー
ム
約
80
名

の
ラ
ン
ナ
ー
が
参
加
し
、
思
い
思
い
の
ペ
ー
ス
で
リ
レ
ー
マ

ラ
ソ
ン
を
楽
し
み
ま
し
た
。
大

会
は
、
15
人
以
内
の
チ
ー
ム
で

た
す
き
を
つ
な
ぎ
、
１
周
１
㎞

の
周
回
コ
ー
ス
を
チ
ー
ム
の
メ

ン
バ
ー
ら
が
交
互
に
3
時
間
走

り
続
け
、
周
回
数
を
競
い
合
う

イ
ベ
ン
ト
。
ラ
ン
ナ
ー
た
ち
は
、

仲
間
や
家
族
に
声
援
を
受
け
な

が
ら
チ
ー
ム
一
丸
と
な
っ
て

ゴ
ー
ル
を
目
指
し
て
い
ま
し
た
。

心
一
つ
に
リ
レ
ー
マ
ラ
ソ
ン

都井小学校のお友だちチームで
参加しました。３時間は長かっ
たけど、みんなで力を合わせて
30周近く走ることができました。
最後の登り坂はきつかったです
がみんなの声援が力になりまし
た。来年はもっとメンバーを増
やして、また参加したいです。

また走りたい

串間土木事務所高橋所長へ要望書を提出

中心市街地
まちづくりに関する
要望書提出

　４月12日、中心市街地ま
ちづくりにおいて、「道の
駅」エリアと「旧吉松家住
宅周辺」エリアをつなぐ県
道が重要な役割を担うこと
から、まちづくりと一体と
なった整備連携を行ってい
ただくよう、県串間土木事
務所の高橋秀人所長に対し
て要望書を提出しました。

※インタビュー者の学校名・学年は取材時のものです。


